

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** État de Vaud

Sécurité

### **Convocation de la direction du FC Lausanne-Sport**

**Dans la suite de la décision du Groupe de travail «Autorités chargées de délivrer les autorisations» du 4 mars 2025, le conseiller d'Etat vaudois en charge de la sécurité Vassilis Venizelos et le conseiller municipal lausannois en charge de la sécurité, Pierre-Antoine Hildbrand, convoquent la direction du FC Lausanne-Sport à un entretien.**

Les événements inadmissibles et les violences perpétrées en marge du match de samedi 1<sup>er</sup> mars à Lausanne entre le FC Lausanne-Sport et le Servette FC ainsi que la récurrence des problèmes appellent à des actions sur trois plans au moins, en sus des mesures Progresso et indépendamment de celles-ci.

1. Le renforcement des contrôles à l'entrée du stade en lien avec les fusées et la pyrotechnie;
2. La question des infrastructures et de leur utilisation (barrières, renforcement des portes);
3. Les déplacements des supporters et leur impact sur le voisinage ainsi que sur la mobilité de la population au centre-ville de Lausanne.

La position des soussignés est connue de longue date. MM. Venizelos et Hildbrand s'engagent en faveur de l'introduction des billets nominatifs et de trajets effectués de stade à stade pour les supporters visiteurs.

Les dirigeants du LS ainsi que du Servette FC ont abordé la question des déplacements de supporters lors de leur audition par le Groupe de travail. Les autorités vaudoises et lausannoises attendent désormais du club lausannois qu'il prenne des mesures pour optimiser ces trajets, en lien avec les CFF. La question des coûts et de leur répartition sera également abordée.

Lausanne, le 05 mars 2025

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DJES, Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat, [021 316 40 27](tel:0213164027)

Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la sécurité, Ville de Lausanne, [079 964 27 39](tel:0799642739)